

Fidel Robles Guadarrama: gracias. Buen camino.

Por: Oswaldo Antonio González. 06/05/2016

Las acciones definen a las personas y sin dudas, Fidel Robles fue una persona que actuó guiado por sus convicciones. Lo conocí durante los inicios del Movimiento magisterial en Veracruz.

Junto a Ulises Ponce y Armando Aguirre diseñaron una estrategia para enfrentar el embate que contra la educación pública y los maestros impulsaban el PRI, PAN y PRD. Como Diputado fue frontal contra los legisladores que defendían la Reforma peñista, no hubo dudas o titubeos, siempre estuvo junto a los maestros.

Gracias Fidel Robles, por mostrarnos que la congruencia es posible, aún en uno de los momentos mas negros que ha vivido nuestro estado de Veracruz, el gobierno de Javier Duarte.

Buen camino.

Nos recuerdas que lo que dejamos son nuestros hechos, los corazones y vidas que tocamos con nuestras acciones. Seguiremos con la forma de vida que hemos escogido y esperamos que al finalizar nuestro paso por este mundo, podamos también decir, la libertad se vive día a día junto a los camaradas que actuamos soñando por un mundo mejor.

Buen camino Fidel Robles.

Fotografía: radiover

Fecha de creación

2016/05/07